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Frauen 

 

Gleichstellungs∙beauftragte 

Lena Dunio-Özkan kümmert sich bei der Stadt Speyer um 

Gleichstellung. 

Sie ist die Gleichstellungs∙beauftragte. 

 

 

 

Telefon:  0 62 32 – 14 22 67 

E-Mail:  gleichstellungsstelle@stadt-speyer.de 

Büro-Adresse: Maximilianstr.12 
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Gleichstellung heisst: 

Lena Dunio-Özkan kümmert sich darum, dass Männer und Frauen 

gleiche Rechte haben. 

Das steht so in deutschen Gesetzen. 

Frauen sind gleich viel wert wie Männer. 

Frauen haben die gleichen Rechte wie Männer. 

 

 

Das möchte Lena Dunio-Özkan erreichen: 

 Es sollen mehr Frauen in der Politik mitmachen. 

 Frauen sollen ohne Angst vor Gewalt leben. 

 Frauen sollen nicht mehr sexuell belästigt werden. 

 Frauen und Männer sollen gleichen Lohn für gleiche Arbeit 

bekommen. 

 Frauen sollen Familie und Beruf vereinbaren können. 

 Es sollen mehr Frauen Chefinnen werden. 

 Es sollen mehr Frauen in Wissenschaft und Geschichte sichtbar 

werden. 
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Hilfe∙adressen für Frauen und Mädchen in Not 

 

             

    

 

Vielleicht erleben Sie körperliche, seelische oder sexuelle Gewalt? 

Niemand hat das Recht sie zu schlagen. 

Niemand hat das Recht sie zu demütigen. 

Niemand hat das Recht sie zu vergewaltigen. 

Suchen Sie sich Hilfe! 

 

Frauenhaus Speyer 

Schutz bei Gewalt   Telefon: 0 6 2 32 – 2 88 35 

      E-Mail: frauenhaus-speyer@gmx.de 

 

 



 
4 

 

Mädchen- und Frauen - Notruf Speyer 

Hilfe bei sexueller Gewalt und Vergewaltigung 

 

 

Adresse:  Labyrinth e.V., Pfaffengasse 28 

E-Mail:  frauennotruf-speyer@t-online.de 

Telefon:  0 62 32 – 2 88 33 

 

 

Internet∙seite: http://www.frauennotruf-Speyer.de/leichte-sprache 

Sprech∙zeiten: Montag und Mittwoch 09:00 bis 17:00 Uhr 

   Donnerstag 09:00 bis 15:00 Uhr 
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